

**Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, respecto a las responsabilidades institucionales en la Seguridad Ciudadana.**

**La presidenta:**

Sí posterior a la conclusión ya de la participación del diputado Antonio, se concede el uso de la palabra al diputado Carlos Reyes Torres, para intervenir sobre el mismo tema. El tiempo es de ustedes.

**El diputado Antonio Helguera Jiménez:**

Muchas gracias, ciudadana presidenta.

Amigas diputadas, amigos diputados.

Yo quiero hacer una observación aquí creo que vamos a estar de acuerdo todos, estos debates aquí en la Cámara local en Guerrero siempre han sido debates desde mi punto de vista respetuosos, ha habido algunas palabras que a veces salido pero creo que ha sido de manera respetuosa y

sin ofendernos, porque hay lugares donde sí se ofenden, creo que aquí hemos tenido esa prudencia y esa serenidad y yo espero que la sigamos teniendo, hay que hablar de hechos no.

A mí la mera verdad sí me preocupa el hecho de que pues de los errores del pasado se nos quieran cargar ahora a este gobierno, eso sí me preocupa, por qué? porque pues para nadie, nadie podrá negarlo que lo que hoy llamamos delincuencia organizada pues es producto de otro régimen pues. pero no nomás es producto de ese régimen es producto de la falta de una administración adecuada de los recursos que dejaron de darle oportunidades a mucha gente y que esa gente tuvo que organizarse pues y le tuvo que entrar incluso a los actos ilícitos y ahí

encontraron que organizados podrían hacer llegar *...falla de audio...*

Sí entonces yo decía yo digo, que pues tenemos que ver las causas para que podamos hablar y luego yo escucho que se atreven a decir que es una estrategia fallida del gobierno actual el haber este dicho abrazos y no balazos, ah dijo la compañera fracasos, y bueno miren yo creo que es importante ahí ponernos a reflexionar que un presidente de la República y su equipo cuando toman un país en las condiciones en que se tomó México con ese grado de desastre con una situación de desorden, con una alta alto grado de violencia, pero no nada más en eso con una gran deuda, pues no es fácil agarrar y tocar los temas más sensibles y que pudieran ser como es precisamente el darle al país mayor serenidad no es fácil, porque eso pudo haber impedido que se avanzara en otros lados.

El presidente dijo vamos a atacar las causas y las está atacando con los programas sociales quizás se nota

poco el avance, pero no se desbordó el país y el pueblo sigue apoyando a su presidente y el presidente puede portarse digno ante los demás jefes de gobierno, eso no lo habíamos tenido, yo digo que también pues no podemos pedirle al presidente que ataque con el mismo palo que se alborotó la colmena en el otro gobierno precisamente panista pues.

No podemos pedir eso, la estrategia tiene que ser distinta pero además creo que el hecho de que nos atrevamos a criticar cuando no tenemos toda la información y que le queramos enmendar la plana a un equipo bien informado y que ha estado haciendo bien las cosas pues como que siento que es demasiado atrevimiento, hay que no podemos estar más informado que el presidente o que el equipo del presidente, por qué no se ha terminado este problema, pues porque hay condiciones que lo hicieron crecer tanto que tiene que ser atacado con cuidado, con mucha prudencia, porque nuestro país vale más que eso.

Lo podemos, se podría descarrilar el país, necesitamos ser prudentes compañeros yo les pido que se revise antes de ponernos a pretender enmendar planas ¿a poco nosotros nos creemos más capaces que el presidente?, vean ustedes que donde estamos nosotros y vean donde está él después de luchar tanto, tres veces luchó por la presidencia dos veces se la robaron y si pudo lograrlo es porque sabe luchar porque hicieron de él el mejor ajedrecista política de México, ¿ustedes creen que le van a mandar la plana?

Compañeros, muchas gracias.